

LE MOIS DU SACRÉ CŒUR DE JÉSUS.

S'il est un mois dans l'année, où tous les fidèles peuvent puiser abondamment à la véritable source de tous les biens, c'est bien celui que nous traversons. C'est le mois par excellence, où Jésus nous ouvre son Cœur adorable, et nous invite à nous y cacher, à nous y mettre à l'abri, contre tous les dangers et tous les maux. C'est surtout en ce beau mois, qu'il nous tient ce langage tout imprégné du plus ardent amour : " O mes chers enfants, vous que j'ai aimés, jusqu'à vous donner la dernière goutte de mon sang, à vous sacrifier ma vie, sur la croix, pourriez-vous être insensibles à ce témoignage de mon amour, et refuser de vous tenir en ma compagnie ? Ah ! je vous en supplie, approchez-vous de mon Cœur tout aimant, venez y cacher le vôtre, afin qu'il apprenne à mépriser les faux biens, les folles joies du monde, pour ne plus aimer que les choses du Ciel. Doux objets de ma tendresse et de mon affection, venez me promettre que vous me serez fidèles jusqu'à la mort, et que vous soutiendrez courageusement tous mes combats. Moi seul, je peux vous procurer le bonheur, dans le temps et pour l'éternité. Loin de moi, vous ne trouverez qu'une félicité trompeuse, qui accumulera sur votre tête et au fond de votre âme, des charbons ardents, qui feront circuler dans toutes vos veines un feu dévorant. De grâce, soyez tout à moi, comme je suis tout à vous."

Lecteurs des *Annales*, nous vous en supplions,